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Abstract (en)
The plug connector (1) has a plug with a plug-in header (4) and a coupler brought in active connection with the plug connection. A protective shroud
(2), a contact carrier (3) and the plug-in header have an engagement unit brought in active connection with one another such that the protective
shroud is brought into engagement position with the contact carrier. The contact carrier is plugged together with the protective shroud and after fully
plugging the protective shroud is shifted in the direction of the plug-in header and engages there in an end position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Steckverbindung (1), bestehend aus zumindest einem einen Stecksockel (4) aufweisenden Stecker und einem damit
in Wirkverbindung bringbaren Kuppler, der zumindest einen Kontaktträger (3) mit einem Schutzkragen (2) aufweist, wobei erfindungsgemäß
vorgesehen ist, dass der Schutzkragen (2), der Kontaktträger (3) sowie der Stecksockel (4) derart in Wirkverbindung miteinander bringbare
Rastmittel aufweisen, die bewirken, dass zunächst der Schutzkragen (4) mit dem Kontaktträger (3) in eine Vorverraststellung gebracht wird, wobei
danach der Kontaktträger (3) mit dem Stecksockel (4) zusammengesteckt wird und nach vollständiger Steckung der Schutzkragen (2) in Richtung
des Stecksockels (4) verschoben wird und dort in einer Endstellung verrastet wird.
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